

Spendenrekord

"Herzlauf Steiermark": Über 12.170 Euro Spende für herzkrankte Kinder und Familien

Linz/St. Barbara im Mürztal - Mit einem Spendenscheck über mehr als 12.170 Euro überreichten die Organisatoren des Herzlaufs Steiermark, die Marktgemeinde St. Barbara im Mürztal mit Bürgermeister Jochen Jance und Carina Leitner sowie der SC St. Barbara, mit Rainer Schlang, dem Verein Herzkinder Österreich.



Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin Michaela Altendorfer (2. v. r.) sagt herzlichen Dank für die großzügige Spende.

© Marktgemeinde St. Barbara im Mürztal

Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer, Katrin Brunner und Manuela Kern nahmen den großzügigen Scheck entgegen. „Die finanzielle Unterstützung ist für unser vielfaches Angebot für herzkrankte Kinder, Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien sehr wichtig“, betont **Michaela Altendorfer**, die sich bei allen aktiven Freizeitsportlern und Spendern herzlich bedankt.